
„Held der Straße“ zieht Verletzten aus brennendem Auto

Thorsten Mautner aus Wiesloch-Frauenweiler im Rhein-Neckar-Kreis ist „Held der Straße“ des Monats Februar. Goodyear und der Automobilclub von Deutschland (AvD) würdigten damit in ihrer gleichnamigen Aktion den Einsatz des Ersthelfers bei einem schweren Unfall nahe seines Heimatortes. Der Ersthelfer, der sich ehrenamtlich beim Roten Kreuz engagiert, rettete nicht nur einen Menschen, sondern koordinierte bis zum Eintreffen der Rettungskräfte auch die direkte Hilfe vor Ort

Thomas Mautner war am 6. Februar 2018 gegen 5.20 Uhr morgens auf der L 723 in Richtung Rauenberg unterwegs gewesen, als er eine Stelle passierte, an der sich wenige Momente zuvor ein schwerer Verkehrsunfall mit drei beteiligten Fahrzeugen ereignet hatte. Ein Fahrer hatte eine rote Ampel übersehen, woraufhin sein Auto mit einem abbiegenden Pkw kollidierte und diesen auf ein anderes Fahrzeug schleuderte. Thorsten Mautner stoppte seinen Wagen auf der Unfallspur und schaltete die Warnblinkanlage ein.

„Als ich ausgestiegen war, rannten schon zwei Leute auf mich zu. Diese habe ich dann sofort angewiesen, den Notruf zu wählen“, berichtet er. Nur Augenblicke später erfuhr er, dass sich in einem der verunfallten Fahrzeuge, das inzwischen in Flammen stand, noch eine Person befinden sollte. Sofort begab er sich mit einem weiteren Helfer zu dem brennenden Pkw und zog den lebensgefährlich verletzten Fahrer aus dem Auto. Eine weitere Person war schwer verletzt, und Mautner wies die Helfer vor Ort an, bei ihr zu bleiben und sie zu beruhigen.

Goodyear und der AvD suchen jeden Monat engagierte Ersthelfer. Unterstützt wird die Aktion unter Schirmherrschaft des Bundesverkehrsministeriums von der Zeitschrift „Trucker“. Wer sich selbst angesprochen fühlt oder einen möglichen „Held der Straße“ kennt, kann den Vorschlag auf <http://www.held-der-strasse.de> einreichen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Held der Straße“ des Monats Februar: Thomas Mautner

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear



„Held der Straße“ des Monats Februar: Thomas Mautner

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear
